

***Declaración del Consejo de la Escuela de Historia  
Sesión Ordinaria del 25 de octubre de 2022***

*El Consejo de la Escuela de Historia se posiciona en contra de la persecución sindical y repudia el despido de Facundo Díaz de Neumáticos Avanzada. Luego del conflicto del SUTNA que se dio a nivel nacional y en medio de la discusión del Convenio Colectivo de Trabajo la gerencia de Neumáticos Avanzada despidió a Facundo Díaz, trabajador de la fábrica, quien iba a ser candidato a delegado. Esto constituye un acto de persecución sindical y un ataque a derechos laborales históricos. Frente a esto desde el Consejo de la Escuela de Historia nos solidarizamos con Facundo Díaz, apoyamos el reclamo por su reincorporación y repudiamos la persecución sindical.*